

Groupe Front de gauche, communistes et citoyens

NON à la participation d'Israël au salon international de l'aéronautique et de l'espace (SIAE) du Bourget 16 au 22 juin

Le Salon du Bourget est un acteur majeur des transactions commerciales pour les contrats d'armement (des milliards d'euros).

En raison des crimes de guerre commis par Israël à Gaza et du génocide en cours, 145 organisations (associations, syndicats, partis politiques) ont demandé début avril l'exclusion des entreprises israéliennes du SIAE. Le 19 mai, S. Troussel, président du département de la Seine Saint Denis et les présidents des groupes de gauche du conseil départemental ont écrit à E. Macron pour soutenir cette demande.

Un collectif d'associations a assigné devant la justice l'organisateur du SIAE pour empêcher la participation d'entreprises israéliennes impliquées dans le génocide à Gaza (de même pour des entreprises impliquées dans les guerres en Ukraine et au Soudan).

Gille Poux, maire communiste de la Courneuve, a décliné l'invitation du 1^{er} Ministre à l'inauguration du Salon en soutien à la mobilisation contre la participation des entreprises d'armement israéliennes qui contribuent au génocide en cours

Les 20 21 & 22 Juin est organisé à Bobigny un Contre-salon du Bourget : meeting, débat concerts et une marche vers le Salon du Bourget.

Nous soutenons sans restriction ces initiatives.

AGIR CONTRE LA GUERRE, c'est possible par les mobilisations, la pression économique et la diplomatie.

PAS DE PAIX SANS RECONNAISSANCE DE L'ETAT DE PALESTINE, nous attendons la position d'E Macron qui s'était engagé à le faire en juin. Nous lui rappelons que la Conférence de l'ONU se tiendra du 17 au 20 juin.

Groupe Front de gauche, communistes et citoyens : Jean-François Bacon, Sébastien Bastaraud, Ivette Batuamba, Brigitte Bernex, Mariama Camara, Hawa Kouyaté, Serge Moulinneuf, Gérald Prunier, Umit Yildiz

« Sevrans-Écologie - Europe Écologie Les Verts »

Groupe des élu.e.s écologistes

Avant cette période d'été, quelques événements positifs pour notre ville méritent d'être salués, à rebours d'informations imprécises véhiculées sur les réseaux sociaux.

Fabrique Cycle terre

Après un an d'arrêt et de recherche de partenaires, la production d'éléments en terre crue a redémarré début juin. L'objectif de fer de lance en Ile-de-France d'une économie circulaire vertueuse et bas carbone est clairement réaffirmé. Des acteurs reconnus dans l'écoconstruction se sont associés pour relancer le site de Sevrans. Une nouvelle filière formation destinée aux domaines de la construction écologique, de l'architecture et du réemploi, y voit le jour. Grande satisfaction également, l'incorporation dès à présent de 3 anciens salariés permet de bénéficier des acquis.

Ensemble continuons à bâtir un avenir plus vert et plus durable !

Agorha galerie : inauguration temps attendue de ce nouveau commerce, en lieu et place de l'ancienne chocolaterie.

Après une collaboration conjointe ville/porteur de projet pour la réfection totale de ce local municipal, nous pouvons tous être fiers du résultat obtenu, dont un cadre et un visuel innovants mettant en valeur notre Centre-Ville et cette nouvelle enseigne :

- engagée, fruit de plusieurs années d'efforts, de travail, et de convictions partagées ;
- pionnière, alliant mobilier recyclé, murs végétalisés, une offre multimarques et des ateliers de sensibilisation sur les grands enjeux sociétaux et environnementaux.

Ensemble soyons à l'écoute et partenaires de notre commerce de proximité et privilégions sa qualité, son attractivité, sa réussite et donc sa pérennité ! Bel été à tous.

Dalila Arab, Jean-François Baillon, Claude Chauvet, Raymond Gauthier, Brahim Loujahdi, Dominique Mériguet, Danièle Roussel, Asaïs Velthuis.

Contact : sevrans.ecologie@free.fr

Élus du Parti Socialiste

Les grandes vacances approchent ! Pendant cette période estivale, où les établissements éducatifs et plusieurs acteurs de terrain ferment leurs portes, il est crucial d'organiser des activités quotidiennes dans un lieu dédié, mais aussi au cœur des quartiers, afin de rester au plus près des familles. Cela revêt une importance capitale pour éviter de laisser une partie de la population sans occupation ni lien social.

Prendre soin de nos concitoyens, en particulier de celles et de ceux qui n'ont pas les moyens de partir en vacances ou de profiter de loisirs à proximité, est un devoir d'élus. Nous avons plaidé activement dans ce sens.

En proposant un maximum d'activités gratuites, la ville doit permettre au plus grand nombre d'accéder à des expériences enrichissantes, quel que soit leur situation sociale, surtout en ces temps où de plus en plus de personnes se retrouvent confrontées à des situations de précarité.

En offrant des animations sportives, artistiques et culturelles, ainsi que des sorties, des séjours en colonie et des spectacles, la ville permet à tous ses jeunes citoyen(ne)s d'accéder à des expériences enrichissantes. Elle permet à chacun(e) de s'épanouir et donc de devenir des acteurs, des actrices dynamiques de la société. Développer ce sentiment d'appartenance à la communauté, c'est réduire le sentiment d'exclusion et favoriser un développement plus harmonieux de la ville.

Tout cela dans un cadre sécurisé, grâce aux équipes d'animation et d'encadrement de la ville (Enfance, Jeunesse, Maisons de quartier, PIJ et Sports), ainsi qu'aux associations, que nous tenons à saluer tous pour leur engagement quotidien.

Groupes des élus du Parti Socialiste : Laurent Chantrelle, Jennifer Pedraza et Manuel Wavelet. Tel : 06 32 00 91 36. Mail : ps_sevran@yahoo.fr

Les élu(e)s citoyen(ne)s de gauche engagé(e)s pour Sevran

Pour une police de proximité, formée, armée et au service des citoyens

La sûreté est un droit naturel et imprescriptible, inscrit à l'article 2 de la

Déclaration des droits de l'homme et du citoyen. Elle ne doit pas être un privilège, mais une garantie pour toutes et tous. C'est pourquoi nous appelons à une refondation de la police nationale, pour qu'elle redevienne un véritable service public, accessible, efficace et juste.

À Sevrans, nous n'avons pas encore obtenu le commissariat de plein exercice que nous réclamons avec force, mais nous continuons d'y travailler. En attendant, nous avons fait le choix de renforcer notre police municipale, de proximité, formée et armée.

Nos agents ne sont pas des forces de répression, mais des gardiens de la paix. Leur mission est claire et ils sont formés pour : assurer la tranquillité publique, construire le dialogue avec les habitants, intervenir avec discernement.

Leur présence sur le terrain, dans les quartiers, leur permet de prévenir les tensions, de désamorcer les conflits et d'agir vite, au plus près des réalités du quotidien.

Formés à la désescalade, à l'accueil et à l'écoute, nos policiers municipaux incarnent une sécurité de proximité, à hauteur d'habitant. Une police humaine, respectée parce que respectable. C'est cette vision que nous défendons.

Les élus(e)s citoyen(ne)s de gauche engagé(e)s pour Sevrans : Bach Russo Safia, Benammour Mériem, Boitte Gilles, Cheriguene Abdelouaheb, Da Silva Elodie, Gué Elisabeth, Jacquart Ludovic, Lardic Stéphan, Mekki Chérifa, Moilime Hassanata.

La France Insoumise Sevrans

À Sevrans, le mouvement La France Insoumise est, de loin, la première force politique avec environ 48% des voix aux élections européennes et près de 55% dès le premier tour pour Jean-Luc Mélenchon et l'Union Populaire.

Les Sevranaises et Sevransais portent l'espoir d'un réel changement dans leur vie pour une société plus juste, solidaire, écologique, inclusive, féministe, fraternelle, et protectrice de l'ensemble de ses concitoyens sans distinction de leur genre, de leur race ou de leur religion réelle ou supposée. Les Sevranaises et Sevransais portent l'espoir d'un engagement politique qui défend un programme de rupture clair au service de l'intérêt général, et surtout qui respecte ses engagements pris.

À l'échelle locale, et en vue des prochaines élections municipales qui auront lieu en mars 2026, nous sommes en ordre de bataille et travaillons depuis quelques mois sur un programme de rupture sérieux et détaillé avec l'aide de nombreuses forces citoyennes de notre ville. Vous pouvez compter sur notre totale mobilisation.

Nous savons pouvoir compter sur vous également. Rejoignez-nous pour nous permettre d'amplifier notre dynamique et nous donner de la force ! Plus que jamais, nous avons besoin de votre mobilisation et de votre soutien !

Marwa Brahim, co-cheffe de file de la France Insoumise en vue des élections municipales de Sevrans et La France insoumise Sevrans et forces citoyennes

Contact : lfi.sevrans93@gmail.com